

# 令和5年10月安芸教育委員会定例会議 議事録

## 開会および閉会

令和5年10月27日 9:00分開会 9時25分閉会

安芸市役所第1・2会議室

## 出席委員の氏名

教育長 藤田 剛志

教育委員 ○森尾 昭博 門脇 茂利 山村 泰秋 ○小松 直子

※○印は署名委員

## 委員を除く出席者

学校教育課 大坪 浩久	教育次長兼学校教育課長
秋山 真樹	学校教育課参事兼学校給食センター所長
清岡 幹	学校教育係長
篠原 博之	指導主事
藤野 智恵子	学校教育係主幹
生涯学習課 藤田 隆史	生涯学習課長兼少年育成センター所長 兼女性の家館長兼図書館長
楠瀬 奉孝	生涯学習係長兼市民会館事務局長
高橋 峰彦	スポーツ振興係長
濱渦 美智	課長補佐兼文化財係長
西村 宜子	課長補佐兼市民館長
教育研究所 安養寺 仁	教育研究所長

## 議事の経過

開会 9時00分

開会挨拶 教育長

(議案について)

討議する議案なし

(諸般の報告について)

(学校教育課)

○篠原指導主事

10/18 安芸市芸西村小学校陸上記録会。

10/20 小小連携事業ということで、市内の小学6年生が安芸ドームに集まり交流を深める事業を実施した。

10/24、10/25、鳥取大学名誉教授の矢部先生を招聘し、算数の研修授業を行う。川北

小、伊尾木小、安芸第一小の3校で行う。

10/31 穴内小学校で授業づくり講座（複式、算数）の研修授業を実施する予定。

○秋山学校教育課参事兼学校給食センター所長

10/5 に警察署、土木事務所、土佐国道事務所、建設課などと、通学路の合同点検を行った。

10/18 合同職員会。

10/19 中中連携事業として、1、2年生が清水ヶ丘中学校で授業を受けて交流。

10/20 小学6年生が安芸ドームに集まり、交流を計った。

10/29 統合中学校についての説明会が、10/29川北小学校より開始する。

説明会の際に統合中学校のパンフレットを配付予定。

○藤田教育長

来年度の人事に向けて、教育長と次長が各学校を訪問して教員と校長に対してヒアリングを実施（～26日）、そして昨日県教委と学校長のヒアリングが実施された。

（生涯学習係）

○楠瀬生涯学習係長

10/18 安芸郡市社会教育連絡協議会公民館部会研修会が開催された。保健所職員を講師に公民館イベント等における食中毒の防止について研修をする。参加14名。

10/19 から市展の小中学校の搬入があり、21日、22日に審査が行われた。

10/29 からは一般の部の搬入があり、30日が審査となる。

（スポーツ振興係）

○高橋スポーツ振興係長

10/1 郡市ソフトテニス大会が開催される。10名参加。

10/8 ビーチボールバレー協会杯が行われた。

10/13 新体力テストが行われる。15名参加。

○濱渦課長補佐兼文化財係長

10/15 市民会館で芸能祭が行われる。11団体71人が出演し、入場者167人だった。

10/20 爪尻遺跡調査委員会が開催。

10/29 から連合選抜書展が開催される。

（女性の家）

○藤田生涯学習課長

10/24 安芸市展の小中学校児童生徒の作品貼付け作業が行われ、婦人会の30人に出てもらった。

（市民館）

○西村課長補佐兼市民館長

10/16 地区意見交換会が開催される。15名の参加。

10/24 人権地区別懇談会実施。「性的指向・性自認」をテーマに学習。配慮すべき点についてのことなど、すごく参考になった。

(育成センター)

○藤田生涯学習課長

10/13 少年育成センター東部ブロック会が香美市で開催。（香美市）次年度以降のブロック会運営について協議。参加 2 名。

10/15 ファミリー釣り大会開催。 61 名 31 家族が参加。

10/26 青少年育成安芸市民会議推進員会（防災センター）11 名参加。

（教育研究所）

○安養寺教育研究所長

10/8 奈比賀地区の運動会にふれあい教室が参加。

10/12 教育研究所中四国大会。（香川県開催）3 名参加。

室戸市が発表を行った。とてもすばらしい発表だった。

10/14 野性塾（ナン・カレー作り）60 名以上の参加があった。

10/17～ 学校訪問を行う。

【11月、12月の行事予定】

○高橋スポーツ振興係長

11/1～阪神タイガース秋季キャンプが行われる。～19 日。休日は 11/6（月）、

11/10（金）、14（火）。

11/1～まず 2 軍が来る。

日本シリーズが最長～11/5 なので、球団との話では、シリーズ後、

11 日～1 軍が来る予定となっている。

○濱渦課長補佐兼文化財係長

11/11～、瓜尻遺跡から発掘された瓦等の展示を行う。～2/11。

11/18 文化協会が映画上映を行う。（市民会館「異動辞令は音楽隊！」

あかる潤さんが来られていたときに古代の音楽を再現して録音してくださっ

ているので展示の際に流す等の活用をしていきたいと思う。

○安養寺教育研究所長

11/6・7 と、ふれあい教室でゆずしぶりを行う。

11/18 野性塾（「タイの文化と料理」というテーマで実習を行う）

12/9 野性塾（バウムクーヘン）

（質問）

○小松委員

古い建物などの保存が教育委員会の管轄ということで聞きたいた。

古い建物で残していくべきのもの、という認定を受けた建物だと、細かい規制がはいり、思うような改修もできず、雨漏りの修理もできず、ということがあるが、市でなんとかできることはないか。

○濱渦課長補佐兼文化財係長

よそでは寄付をもらって、市の予算で検査などをしたのち、カフェにしたり、1 棟貸しの宿泊施設にしたり、という事例もあるが、今まで活用する、という経験はしてきていないが、所有者の方と接触はじめた。

(その他)

○藤田教育長

先日、中学駅伝があり、男子が清水ヶ丘中が優勝、3位が市安芸中、女子の2位が清水ヶ丘中と、3チームが県大会に行けるようになった。県大会は11/12、春野で開催される。

○秋山学校教育課参事兼学校給食センター所長

(統合中学校のパンフレットについて説明)

このパンフレットは、いまの小学6年生に市立中学校を選んでいただきたいという思いで作った。

内容は、教育活動における4つの柱、学力向上と進路の保障、情報活用能力の育成、部活動の充実、地域との連携という中で、部活動の充実というところで、先輩からの「一緒にやろうよ」というメッセージを掲載している。まだ建物はできていないので、校舎はパース図になっているが、こういう風になります、と示している。

11/7と9に全小学6年生と希望する保護者に施設見学と、工事現場を見てもらうようしている。

○藤田教育長

中学校の建設は9月末現在で64%、これからは中のほう（の工事）にはいっていくかと思うが、1月末完成とのことなので、時期がきたら委員の皆さんもできると思う。

○秋山学校教育課参事兼学校給食センター所長

パンフレットは、6年生をターゲットに作ったものだが、そこからコミュニティースクールの委員の方や、小学4.5年生、中学1.2年生へと配るというふうに配付を広げている。

○藤田教育長

昨日木曜会があり、そこでも自分が話をし、配付した。

○大坪教育次長

市会議員にも配っている。

終了：9：25